

sa para seguir postergando el fortalecimiento de la autoridad frente al crimen organizado.

Arturo Hasbún Nazar

Coordinador de Políticas Públicas
Fundación Jaime Guzmán

¿QUIÉN NO QUIERE LEY DE INTELIGENCIA DEL ESTADO?

SEÑOR DIRECTOR:

Desde el 19 de junio, la Cámara de Diputados mantiene pendiente la designación de los integrantes de la comisión mixta que debe zanjar la reforma al Sistema de Inteligencia del Estado. Se trata de un proyecto que lleva casi siete años en el Congreso, cinco de los cuales transcurrieron en la misma Cámara.

Por la relevancia del proyecto, tanto el actual gobierno como el anterior habían ingresado 132 urgencias. Pero desde hace tres semanas, el Ejecutivo dejó de insistir. ¿Será que ya se le pasó la preocupación por la seguridad nacional? Ojalá la cercanía de las elecciones no sea excu-